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Abstract (en)
The lift has a carriage (2) which is movable along a column (1). Platforms (20) are provided to block/unblock the carriage in a given position and are
pivotably mounted on the column. The platforms are spaced from each other by a specific distance in the height direction. Each platform is formed
by a rack`s distal part (21) placed with respect to a rotation axis of the platform. The height of the rack is less than that of the platform (20) which is
the closest to the ground of the platforms. A stop (23) prevents the part from descending down from the horizontal.

Abstract (fr)
Pont élévateur, notamment pour un véhicule automobile, comportant au moins une colonne (1) ; au moins un chariot (2) mobile le long de la au
moins une colonne ; et destiné à supporter le véhicule automobile ou une partie de celui-ci directement ou par l'intermédiaire d'un élément de
support (8) ; et des moyens (20) formant verrou de verrouillage/déverrouillage destinés à bloquer dans une position donnée ledit au moins un chariot
ou à lui permettre d'être mobile le long de la colonne, les moyens de verrouillage/déverrouillage étant constitués d'une crémaillère comportant une
pluralité de dents (6) ou crans et de moyens formant taquet (20) de blocage/déblocage, les dents (6) de la crémaillère étant solidaires du au moins
un chariot (2) mobile et les moyens formant taquet (20) de blocage/déblocage étant solidaires de la au moins une colonne (1), chaque colonne étant
prévue d'au moins deux taquets à distance l'un de l'autre dans la direction en hauteur.
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